

Boulogne le 20 juin 2013,

Mesdames, Messieurs les Administrateurs d'EDIPUBLICITE,

Suite au départ de Laurent Solly de TF1 Publicité, et en application de l'article 6 des Statuts de l'Association, je vous informe par la présente de ma décision du remplacement du représentant permanent de TF1 Publicité au sein du Conseil d'Administration d'Edipublicité.

A compter de ce jour, Madame Sylvie Le MEIGNEN représentera notre société en lieu et place de Laurent Solly, aussi bien en qualité de représentant permanent de TF1 Publicité qu'en tant que Présidente de l'Association.

Madame Sylvie Le MEIGNEN, Directrice Générale Adjointe chez TF1 Publicité, est en charge des services qui sont au cœur même du périmètre d'action d'EDIPUBLICITE :

- Directrice des services de Programmation et de Mise à l'Antenne Télé et Radio,
- Directrice du Traffic digital,
- Directrice de l'Administration des Ventes,
- Directrice des Systèmes d'Information de la régie.

Sa parfaite connaissance des processus d'achat et de gestion de l'espace publicitaire, des enjeux qui animent nos activités, de l'évolution générale des modes d'achats, sont des atouts précieux qui lui permettront, j'en suis personnellement convaincue, de s'acquitter de sa nouvelle fonction dans l'intérêt collectif de l'interprofession et du développement de l'EDI.

Je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs, les Administrateurs en l'assurance de ma considération distinguée.



Martine Hollinger

Présidente de TF1 Publicité